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531382 25,95 € 
Delta Air Lines Boeing 737-900ER – N834DN 
Zu der bereits großen Flotte von 90 Exemplaren kommen bis 2019 weitere 40 Boeing 737-
900ER hinzu, die zunächst ältere 757 ersetzen werden. / Adding on to the already large fleet 
of 90 aircraft, 40 further 737-900ERs are to enter the fleet by 2019, replacing the oldest 757s.

531498 25,95 € 
airberlin Airbus A320 “Last Flight” – D-ABNW 
Nach knapp 40 Jahren „in the air“ absolvierte Air Berlin am 27. Oktober 2017 mit dieser 
A320 ihren letzten Flug von München nach Berlin-Tegel. Nach der Ankunft wurde Flug 
AB6210 von Airline-Mitarbeitern und Passagieren würdevoll verabschiedet. / After almost 
40 years in the air, Air Berlin operated its last flight from Munich to Berlin-Tegel with this 
A320 on October 27th, 2017. Airline staff as well as passengers bid farewell to flight 
AB6210 after its arrival. 

531405 25,95 € 
Air France Airbus A320 - France 1998: Netherlands / Italy – F-GFKU 
Zur Fußball-Meisterschaft 1998 in Frankreich erhielt diese A320 auf der rechten Seite 
einen Fußballspieler mit Trikot in den niederländischen Landesfarben, links wurde ein 
Torwart der italienischen Mannschaft aufgebracht. / During the soccer world cup in 
France in 1998, this A320 was decorated with a soccer player in the Netherlands‘ 
natio- nal colors on the right, a goalkeeper wearing the Italian colors adorns 
the left side. 

1/500

1/500

1/500

 8,4 cm

 7,5 cm

 7,5 cm

531399 25,95 € 
Corendon Dutch Airlines Boeing 737-800 – PH-CDH 
Der niederländische Ableger des türkischen Billigfliegers Corendon betreibt derzeit drei 
Boeing 737. / The Netherlands-based branch of the Turkish low cost carrier Corendon 
currently operates three Boeing 737s.
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1/500 7,9 cm

515634-004 35,95 €
Air France Airbus A380 – F-HPJH 

1/500 14,5 cm

524230-001 32,95 €
Air Canada Rouge Boeing 767-300 – C-FMXC 
Neuauflage mit Winglets und aktualisiertem Schriftzug auf dem Rumpf. / New production run with winglets and updated titles on the fuselage. 

1/500 11,1 cm

531191 32,95 €
Airbus A330-900neo – F-WTTE 
Eine aerodynamische verbesserte Tragfläche und effizientere Triebwerke verhelfen dieser jüngsten Version der A330 zu einer Kerosinersparnis 
von 14% gegenüber dem Vorgänger, der A330-300. / An aerodynamically improved wing and more efficient engines result in a 14% reduction in 
fuel consumption compared to its predecessor, the A330-300. 

1/500 12,7 cm

linke Seite: 
left side:

531412 32,95 € 
Air France Airbus A340-300 - France 1998: Brazil / Columbia – F-GLZK 
Zur Fußball-WM im eigenen Land vor 20 Jahren versah Air France einige Flugzeuge mit übergroßen Darstellungen von Fußballspielern in den Landes-
farben der teilnehmenden Nationen. Auf dieser A340 ist links ein Spieler in brasilianischem und rechts in kolumbianischem Dress abgebildet. / On the 
occasion of the soccer world championship in its home country 20 years ago, Air France applied over-sized images of soccer players 
wearing the national colors of participating countries. On this A340, the player on the left sports the Brazilian colors, the player on the right is 
depicted in Columbian garb. 

1/500 12,7 cm

linke Seite: 
left side:
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531436 32,95 € 
Eurowings Airbus A330-200 “Las Vegas” – D-AXGF 
Um die Aufnahme der neuen Flugverbindung von Köln nach Las Vegas zu feiern und bewerben, versah Eurowings diese A330 mit einer Sonder-
lackierung. / Eurowings decorated this A330 to celebrate and promote the introduction of its new route from Cologne, Germany to Las Vegas. 

527521-001 32,95 € 
Condor Boeing 767-300 – D-ABUP 

531337 22,95 € 
Lufthansa Regional (Cityline) Bombardier CRJ-900 “25 Years CRJ” – D-ACKD 
Als weltweit erste Airline erhielt Cityline vor 25 Jahren den ersten Canadair Regionaljet. 
Aus diesem Anlass bekam diese CRJ-900 ein Sonderlogo auf der linken Rumpfseite. / 25 
years ago, Cityline was the first airline to operate the Canadair Regional Jet. Lufthansa ce-
lebrates the occasion with a special logo on the left side of the fuselage of this CRJ-900.

531429 25,95 € 
Iberia McDonnell Douglas MD-88 – EC-FGM “Torre de Hercules” 
Seit den 1960er Jahren waren die DC-9 und die spätere MD-80 eine Hauptstütze der Flot-
te und europaweit anzutreffen. Die letzte MD-88 wurde 2008 ausgeflottet. / The DC-9 and 
later MD-80 family aircraft were a mainstay of the Iberia fleet since the 1960s and could be 
seen throughout Europe. The last MD-88 was retired in 2008.

531368 22,95 € 
FlyBe ATR-72-500 – G-ISLK 
Seit Mai 2015 fliegt Blue Islands als Franchisegeber in der Farbgebung der FlyBe. Dazu 
zählt auch diese ATR-72-500 mit der Kennung G-ISLK. / Following a franchise deal in May 
2015, Blue Islands’ aircraft sport the FlyBe branding, including this ATR-72-500 registered 
G-ISLK.

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500

 11,8 cm

 11,0 cm

 7,2 cm

 9,0 cm

 9,5 cm

 5,4 cm

531504 35,95 € 
Lufthansa Boeing 747-8 Intercontinental “Starhansa” – D-ABYM “Bayern” 
Als erste europäische Fluggesellschaft wurde Lufthansa von der britischen Unternehmensberatung Skytrax mit fünf Sternen 
ausgezeichnet. Um diese höchste Bewertung zu feiern, wurde die D-ABYM „Bayern“ von Lufthansa in „Starhansa“ umbenannt. / As the 
first European carrier, Lufthansa was awarded a 5-Star rating by the UK-based consulting agency Skytrax. To celebrate this highest 
ranking, the Lufthansa titles on D-ABYM were changed to “Starhansa”.

531375 27,95 € 
La Compagnie Boeing 757-200 – F-HCIE 
Die zwei in edler Bemalung eingesetzten 757 sind mit gerade einmal 74 Business-Class 
Sitzen ausgestattet. Derzeit betreibt die französische Airline eine einzige, jedoch lukrative 
Strecke zwischen Paris und Newark im US-Bundestaat New Jersey. / The two elegantly 
painted 757 operated by this “Boutique Airline” are equipped with just 74 business class 
seats. The France-based carrier currently serves a single but lucrative route between Paris 
and Newark.

531344 32,95 € 
Malaysia Airlines Airbus A350-900 “Negaraku livery” – 9M-MAC 
Die zweite A350 für Malaysia trägt die nach der Nationalhymne „Negaraku“ benannte Sonderlackierung. Die Initiative soll die nationale Identität 
stärken, aber auch den Aufbruch der in den letzten Jahren angeschlagenen Fluggesellschaft symbolisieren. / The airline’s second A350 sports 
the special “Negaraku” livery, named after the Malaysia national anthem. The initiative is supposed to strengthen the national identity, but also 
symbolize the turnaround at the airline which had been struggling in recent years. 
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1/400

1/400

531467 32,95 € 
Thai Airways Boeing 787-9 Dreamliner – HS-TWA “Phattana Nikhom” 
Als Teil der umfangreichen Flottenmodernisierung übernahm Thai Airways im Herbst 2017 die ersten beiden 787-9 Dreamliner. / As part of Thai 
Airways’ comprehensive efforts to modernize its fleet, the first two stretched-fuselage 787-9 Dreamliners entered the fleet in fall of 2017. 

531481 33,95 €
Rossiya Boeing 777-300 – EI-UNL “Sochi” 
Nach dem Zusammenschluss mit Orenair und Donavia im Jahr 2016, stellte Rossiya im selben Jahr diese neue Bemalung vor. Hauptbasis ist 
nach wie vor Russlands zweitgrößte Stadt Sankt Petersburg. / Following the merger with Orenair and Donavia in 2016, Rossiya introduced this 
new color scheme in the same year. The main hub remains at St. Petersburg, Russia’s second largest city. 

562645 32,95 € 
S7 Airlines Embraer E170 – VQ-BBO 
2017 stellte S7 13 E170 in Dienst. Diese E-Jets waren nicht nur die ersten ihrer Art, die in 
Russland zum Einsatz kamen, sondern auch die ersten, auf denen S7 ihre neue Bemalung 
vorstellte. / S7 took delivery of 13 E170s in 2017. These E-jets were not only the first of 
the type to operate in Russia, but also premiered the new color scheme of S7.

531306 34,95 €
United Airlines Boeing 747-400 “747 Farewell flight” – N118UA 
Zur Außerdienststellung der 747 erhielt N118UA den Schriftzug „Friend Ship“, der ursprünglich auf der 747-Flotte in den 1970ern angebracht war. Der 
letzte Flug führte am 7. November als UA 747 von San Francisco nach Honolulu - die selbe Route, auf der auch die erste United 747 eingesetzt war. 
/ In celebration of retiring the 747, N118UA received the “Friend Ship” titles originally applied to the 747 fleet back in the 1970s. The last flight, flight 
number UA 747 departed on November 7, 2017 from San Francisco to Honolulu  - the same route the first United 747 embarked on back in 1970. 

531351 25,95 €
Mango Boeing 737-800 – ZS-SJO 
Als Billig-Ableger der staatlichen South African Airways setzt Mango derzeit zehn in 
knalligem Orange bemalte 737 auf den Strecken quer durch Südafrika ein. / As the low-
cost branch of state-owned South African Airways, Mango currently operates ten 737s on 
routes throughout South Africa, easily recognizable by their bright orange color. 

531450 25,95 €
Transavia Boeing 737-800 “Peter Pan” – PH-HSI 
Seit 20 Jahren organisiert der Peter Pan Holidays Club Reisen für junge Menschen, die 
aufgrund von Krankheit oder anderen schwierigen Umständen kaum Aussicht auf eine 
Urlaubsreise haben. Transavia  unterstützt diese Stiftung ganz wesentlich. / For 20 years, 
the Peter Pan Holiday Club has been organizing holidays for young people who would 
otherwise be unable to go on vacation due to illness or other difficult circumstances. 
Transavia is a major supporter of the foundation.

1/500

1/500

1/500

1/500

1/500  12,6 cm

 14,8 cm

 14,1 cm

 7,9 cm

 7,9 cm

531443 32,95 €
Turkish Airlines Airbus A330-300 – TC-JOA “Pamukkale” 

Nach einigen Sonderlackierungen erscheint nun die erste A330 in der regulären aktuellen Bemalung der vielfach ausgezeich-
neten türkischen Airline. Following a number of special liveries, the first A330 in the current standard color scheme of the 

award-winning Turkish airline is now released.  

562652 32,95 €
Aeroméxico Connect Embraer E170 – XA-GAM 
Die wichtigste mexikanische Regionalfluggesellschaft steuert mit ihrer Nur-Embraer-Flotte 
Ziele innerhalb Mexicos, aber auch in die USA, in die Karibik und nach Zentralamerika an. 
Mexico’s most prominent regional carrier operates flights to destinations throughout Mexi-
co, but also to the US, the Caribbean and Central America.
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1/200

1/200

1/200

1/200

1/200

1/200

559171 74,95 €
Airbus Airbus A350-1000 – F-WMIL 
Derzeit liegen bereits 169 feste Bestellungen von elf Fluggesellschaften für diese auf 74 Meter gestreckte Variante des neuen Erfolgsmodells 
A350 vor. Erstkunde Qatar Airways wird bis Anfang 2018 die ersten Exemplare in Dienst nehmen können. Markante Änderung gegenüber der 
kürzeren A350-900 ist das nunmehr sechsrädrige Hauptfahrwerk. / Airbus currently has 169 firm orders from eleven airlines for this new variant 

of its bestselling A350 family which has been stretched to 74 meters. Launching customer is Qatar Airways which will have received 
its first aircraft by early 2018. One of the more recognizable differences to the shorter A350-900 are the six-wheeled main lan-

ding gears. 

559157 59,95 €
Eurowings Europe Airbus A320 “Eurowings Holidays” – OE-IQD 
Die in Österreich beheimatete Eurowings Europe wirbt auf dieser A320 für das unterneh-
menseigene Pauschalreisenprogramm. Nach den 1:500er (Art-Nr. 531276) und Snap-Fit 
Modellen (Art-Nr. 611893) erscheint sie nun als hochwertiges Sammlermodell in 1:200, 
inklusive der markanten Satelliten-Kuppel. / The Austrian-based Eurowings Europe 
promotes the company’s own package holiday scheme on this A320. Following the 1/500 
(item no 531276) and snap-fit models (item no 611893), it is now released as a high-end 
collector’s model in 1/200, including the prominent sat-dome.

559065 59,95 €
Austrian Airlines Vickers Viscount 800 – OE-LAH “Anton Bruckner” 
Am 31. März 1958 – vor 60 Jahren also – führte der erste Linienflug der Austrian Airlines 
mit einer gemieteten Viscount von Wien nach London. 1960 erwarb sie sechs eigene Vis-
counts der 800er-Serie, darunter OE-LAH, benannt nach dem berühmten österreichischen 
Komponisten Anton Bruckner. / The first scheduled flight of Austrian Airlines took place on 
March 31st, 1958 – 60 years ago – using a leased Viscount on the route Vienna-London. 
Six own Viscounts of the -800 series were purchased in 1960, among them OE-LAH, 
named after the famous Austrian composer Anton Bruckner. 

 36,8 cm  13,1 cm

 13,6 cm

 18,8 cm

559140 74,95 € 
Norwegian Boeing 787-9 Dreamliner – G-CKMU “Babe Ruth” 
Die 2017 bei dem CAPA Aviation Award als „Airline of the Year“ ausgezeichnete Norwegian, hat das Leitwerk ihrer 20ten Boeing 787 wieder mit 
einer bekannten Ikone, in diesem Fall mit der amerikanischen Baseball-Legende George Herman Ruth Jr., auch „Babe Ruth“ genannt, ge-
schmückt. / Norwegian – named “Airline of the Year” at the 2017 CAPA Aviation Awards – has also decorated its 20th Boeing 787 with a famous 
icon, in this case with the American baseball legend George Herman Ruth Jr., popularly known as “Babe Ruth”. 

559164 58,95 €
Bangkok Airways ATR-72-500 “Angkor Wat” – HS-PGK “Apsara” 
HS-PGK trägt eine Darstellung der Angkor Tempelanlage in Kambodscha. Apsaras sind 
mythologische Wesen der Wolken und Gewässer in Frauengestalt, die besonders häufig 
auf den Reliefs der Khmer-Stadt zu finden sind. / HS-PGK depicts images from the Ang-
korian temples in Cambodia. Apsaras are mythological, female spirits of the clouds and 
waters that are often found on reliefs on the temples in the Khmer city.

559126 86,95 € 
Tupolev Design Bureau Tupolev TU-144S – CCCP-77101 
CCCP-77101 war das erste Exemplar des Überschallflugzeuges, das nahezu den Produktionsstandard aufwies, inclusive der variablen Canard-
Vorflügel, die die Flugstabilität erheblich verbesserten. Sie hob erstmals 1971 ab und wurde für viele Jahre vom Hersteller in einer Tupolev-Ae-
roflot-Mischbemalung als Versuchs- und Vorführflugzeug verwendet. / CCCP-77101 was the first aircraft to be modified close to the production 
standard, including such new features as the retractable canard wings for increased stability. It first flew in 1971 and was used by Tupolev for 
several years as a test and demonstration aircraft in a combined Tupolev-Aeroflot color scheme.
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580342 74,95 € 
Royal Australian Air Force Pilatus PC-21, No 2 Flying Training School (2FTS), RAAF Base Pearce – A54-001 
Die PC-21 ist das jüngste Trainingsflugzeug des Schweizer Unternehmen Pilatus für die Fortgeschrittenenausbildung. Australien hat als Ersatz für 
ältere Trainer 49 Exemplare bestellt. Dieses neue Metallmodell weist zahlreiche kleinste Details auf, die 1:72er Sammler erwarten und schätzen. 
Ein passender Display-Stand ist separat erhältlich (Art-Nr. 580328). / The PC-21 is the latest advanced training aircraft designed and 
built by Pilatus of Switzerland. Australia has ordered 49 aircraft to replace older trainers. This new die-cast model sports numerous 
realistic details, the 72 scale collectors are accustomed to. A fitting display stand is available separately (item no 580328). 

580359 99,95 € 
Luftwaffe Eurofighter Typhoon - TaktLwG 74 “Bavarian Tigers” - NATO Tiger Meet 2017 “Atlantic Tiger” – 3026 
Jedes Jahr präsentierten die Bavarian Tigers pünktlich zum NATO Tiger Meet eine Sonderbemalung auf einer ihrer Eurofighter. Zum 2017er Treffen 
in Landivisaeu in Frankreich präsentierte das Geschwader den „Atlantic Tiger“. / Every year, the Bavarian Tigers unveil a stunning special color 
scheme on of their Eurofighters for the annual NATO Tiger Meet. For the 2017er meet in Landivisaeu, France, the unit presented the “Atlantic Tiger”. 

559119 32,95 €
U.S. Air Force Lockheed Martin F-16C - 93rd Fighter Squadron “Florida Makos”, 482nd 
Fighter Wing, Homestead AB - “35th Anniversary” – 88-0404 
Zum 35. Jubiläum des 482. Geschwaders wurde diese F-16 mit einer auffälligen Haifisch-
Bemalung, dem Wappentier der Einheit, gestaltet. / On the occasion of the 482nd Wing’s 
35th anniversary, an oversized shark, the unit’s mascot, was painted on this F-16. 

559195 44,95 €
U.S. Air Force Lockheed Martin U-2R Dragon Lady - 5th RS “Black Cats”, Osan AB, Korea – 80-1098 
Gegründet als „Abteilung H“ 1960 in Taiwan, wurden die Black Cats 1976 nach Korea verlegt, von wo aus 
sie bis heute ihre bedeutende Aufgabe der strategischen Aufklärung über Ostasien zuverlässig erfüllen.  
Founded as Detachment H in 1960 in Taiwan, the Black Cats were relocated to Korea in 1976, reliably 
fulfilling their valuable task of strategic reconnaissance in the East Asian region to this day. 

1/200

1/200
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 9,6 cm

559133 74,95 € 
Swiss International Air Lines Bombardier CS300 “Swiss Romandy / Fichtre” – HB-JCA 
Als Zeichen ihrer Verbundenheit widmet Swiss ihre erste CS300 den Landsleuten in der Romandie, der frankophonen 
Westschweiz. Entworfen wurde das einzigartige Design vom ebenfalls Westschweizer Künstler Mathias Forbach alias 
Fichtre. / Swiss dedicates their first CS300 aircraft to the fellow countrymen in the Romandy, the French-speaking part 
of western Switzerland. This extraordinary artwork was created by local artist Mathias Forbach, aka Fichtre.

1/200Photo: Simon Heinz  19,4 cm

559201 86,95 €
Luftwaffe Transall C-160 - LTG 61 / Air Transport Wing 61 “50th Anniversary” – 5048 
Die von Walter Maurer designte Bemalung zum 50-jährigen Jubiläum des LTG 61 soll die Bedeutung von Toleranz und Re-
spekt für ein friedliches Zusammenleben unterstreichen. Ebenso wirbt sie für Integration und richtet sich gegen Rassismus 
und Gewalt – Themen, die auch heute aktuell sind. / Designed by Walter Maurer for the 50th anniversary of Transport Wing 
61, this special scheme underlines the importance of tolerance and respect for a life in peace. It also promotes integration 
and is directed against racism and violence – topics that continue to be current today. 

1/200 16,2 cm



In erneuter Zusammenarbeit mit der tschechischen Luftwaffe entstand eine zwei-
te Serie an Saab Gripen-Modellen. Die 211. Staffel ist bekannt für ihre beeindru-
ckenden NATO Tiger-Meet Sonderlackierungen, von denen Modelyletadel und Her-
pa nun eine Serie mit vier neuen Bemalungen anbieten. Wie in der ersten Serie sind 
die Modelle bis auf das Fahrwerk fertig montiert; ein Display-Stand wird mitgeliefert. 

In renewed cooperation with the Czech Air Force, Modelyletadel and Herpa present a second 
series of Saab Gripen models. The 211th Squadron is well-Known for its impressive NATO 
Tiger Meet color schemes, of which the latest four are now released. Just like the Gripens of 
the first series, the models come fully assembled, with exception of the landing gear. A display 
stand is included.
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82MLCZ7210 49,95 €
Czech Air Force Saab JAS-39C Gripen - NATO Tiger Meet 2017, BAN Landivisiau, France “Wildcat” – 9241 
 

82MLCZ7211       49,95 €
Saab JAS-39 Gripen basic scheme  
Mit Naßschiebebildern für / with decals for: Swedish Air Force (2x), Hungarian Air Force, Thai Air Force (modified for C 
version), Czech Air Force standard (C, no.9239)

82MLCZ7209 49,95 €
Czech Air Force Saab JAS-39C Gripen - NATO Tiger Meet 2016, BA Zaragoza, Spain “Hell Tiger” – 9240

82MLCZ7207 49,95 €
Czech Air Force Saab JAS-39C Gripen - NATO Tiger Meet 2013, MAS Ørland, Norway “Picasso” – 9238
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82MLCZ7208 49,95 €
Czech Air Force Saab JAS-39C Gripen - NATO Tiger Meet 2014, Schleswig-Jagel, Germany “Skull” – 9240 
 

1/72 19,6 cm



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Tatsächliche Modelllänge
Actual model length
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Kunststoff-Steckmodelle mit Stand / Plastic push-fit models with stand

 16,9 cm 31,9 cm

 Photo: Luftfahrtarchiv Matthias Winkler

Der fliegende
Antaios The flying Antaeus

ANTONOV AN-22

Als die Antonov An-22 im Februar 1965 zu ihrem Erstflug 

startete, war sie das größte Flugzeug der Welt. Einst 

als Transortflugzeug für die Förderung von Bodenschätzen 

in der Sowjetunion konzipiert, sind einige Exemplare noch 

immer im militärischen und zivilen Einsatz. Zwar ist die An-22 

hinsichtlich Größe und Gewicht inzwischen von der Antonov 

An-225 „Mriya“ übertroffen worden, sie kann sich aber immer 

noch rühmen, weltweit das größte in Serie gebaute Flugzeug 

mit Propellerantrieb zu sein. Aber noch eine weitere Qualität 

zeichnet sie aus: Im Gegensatz zu anderen Frachtmaschinen 

kann die An-22 auch auf sandigem Grund landen.

Antaios war der Sohn von Meeresgott Poseidon und Gaia, der 

Mutter Erde. Er war unbezwingbar, stark und groß, fast 30 Meter 

maß er in der Länge. Nur Herkules, der Schützling der Athene, 

kannte sein Geheimnis und wusste ihn zu besiegen, indem er vom 

Olymp herabstieg und ihn weg von der Erde in die Luft hob, wo 

Antaios bald darauf Kraft und Stärke verlor. Sagen haftet immer 

etwas Heldenhaftes und Mystisches an. Mag sein, dass genau 

darin der Grund liegt, weshalb Flugzeuge oft den Namen großer 

Sagenhelden tragen. Auch die An-22 war wie Antaios so ein Riese 

und trug wahrscheinlich deshalb mit dem Zusatz „Antei“ den rus-

sischen Namen dieses Gottes, auch wenn das nicht ganz so in 

das Bild der Sage passt. 

Wer die Größe sowjetischer Transportflieger verstehen will, muss 

sich zunächst einmal die Geographie dieses riesigen ehemaligen 

Staates vor Augen führen. Über Osteuropa und den Kaukasus bis 

nach Zentral- und über das gesamte Nordasien erstreckte sich die 

Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken (UdSSR), dessen Kern 

mit 78 % aus der Russischen Sowjetrepublik bestand, aus der 

nach dem Zerfall des Staates 1991 die heutige unabhängige Rus-

sische Föderation entstand. Auch wer das heutige Russland be-

reist, wird schnell begreifen, dass man hier oft Tage, ja Wochen 

unterwegs ist, um sein Ziel zu erreichen. Es ist vor allem die Weite, 

die das Land so faszinierend macht. Und nicht zuletzt stellen auch 

die extrem unterschiedlichen Klimazonen eine Herausforderung 

an Mensch, Natur und Technik dar, was sich natürlich auch im  

sowjetischen Flugzeugbau niederschlug. Sie zeichnete sich vor al-

When the Antonov An-22 took off on its maiden  

flight in February of 1965, it was the world’s biggest 

airplane. Originally designed as a transport plane to transport 

natural resources across the Soviet Union, some planes are 

still in military and civilian operation. Indeed, in terms of size 

and weight, the An-22 has meanwhile been bested by the 

Antonov An-225 “Mriya”, but can still boast being the biggest 

serial-produced plane with a propeller engine worldwide. 

Another quality distinguishes it as well: unlike other cargo 

planes, the An-22 is also able to land on unsealed airstrips.

Antaeus was the son of the sea god Poseidon and Gaia, 

mother earth. He was invincible, strong, and tall, in fact almost 

30 meters in height. Only Hercules, Athene’s protégé, knew 

his secret and how to defeat him, by descending from Mount 

Olympus and lifting him off the Earth into the air, where Antae-

us soon lost all his strength and power. Myths are always inher-

ent to heroism and mystery. Perhaps, this is exactly the reason 

why airplanes often carry the names of great mythical heroes. 

The An-22 was a giant in its own right, like Antaeus, which is 

why it most likely featured the addition “Antei”, the Russian 

name of this god, even though it doesn’t exactly fit the image of 

the legend. If you want to understand the size of Soviet trans-

port planes, you have to visualize the geography of this gigantic 

former empire. The Union of Socialist Soviet Republics (USSR) 

stretched over Eastern Europe and the Caucasus to Central 

and all of Northern Asia, with its core residing in the Russian 

Soviet Republic (78 percent of the USSR’s territory), now 
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208420 6,50 €
Die neue Ausgabe der WingsWorld / The new WingsWorld issue  
In Ausgabe 1/18 lesen Sie / Some of the topics in issue 1/18:

•	 Icelandair:	Als	die	Wikinger	fliegen	lernten	/	When the Vikings learned to fly
•	 Antonov	An-22:	Der	fliegende	Antäus	/	The flying Antaeus 
•	 F-16	Fighting	Falcon:	Verkaufsschlager	mit	Biss	/	 
 Sales hit with an extra something 
•	 Flugzeuträger	/	Aircraft carriers: 
 Schwimmende Militär-Flughäfen / Floating military airports 
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr oder werden Sie 
Mitglied im Herpa Wings Club: www.herpa.de/magazine 
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually or become a Herpa 
Wings Club member: www.herpa.de/magazine 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer
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611558 22,95 €
Amazonas Paraguay CRJ-200

611657 17,95 €
Vim Avia Airbus A319 – VQ-BTK

 29,4 cm

 30,8 cm
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 30,8 cm

611541 22,95 €
Amazonas Uruguay CRJ-200
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 18,8 cm

611923 17,95 €
airberlin Airbus A320 "Last Flight" – D-ABNW
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611664 19,95 €
Vim Avia Airbus A330-200 – VP-BDV

611640 19,95 € 
Vim Avia Boeing 777-200 – VP-BVA
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